



Es denigrante no haber puesto la bandera: Santiago Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, calificó como denigrante que el Presidente no haya puesto la bandera en el zócalo de la ciudad. Tras reclamar la omisión, el legislador expresó que la bandera es de todos y advirtió a López Obrador que si él no la pone “la vamos a venir a poner con votos en las urnas y democracia, porque el INE no se toca; nuestro votos tampoco se tocan”.

<https://drive.google.com/file/d/13rYjPFOziCBwYSMaYSXcYdhldtzAcpKM/view>